



## 幼稚園運動教室（運動あそび） 毎週木曜日実施



### 運動の楽しさ 集団行動を経験！

合同会社アスリードの金城 諒先生が来園し、指導を行っています。

子ども達は、元気に飛び跳ねたり、走ったり、楽しそうに体を動かしています。また、整列の仕方や座り方など、集団でのルールやマナーにも触れ、少しずつ成長している様子が覗えます。これからもお友達と力を合わせ、前向きに頑張りましょうね！

## あいさつ運動（生徒会役員）

### 元気なあいさつ 気持ちいい！

毎日の朝の活動（清掃）の時間の前に生徒会役員が駐車場から正面玄関にかけて立ち、あいさつ運動を行っています。自分達で「名前を呼んで あいさつをしよう」と決め、率先して活動しています。素晴らしい取組だと思います。

あいさつは、世界中どこでも人とのコミュニケーションにおいて大切です。気持ちの良いあいさつをしよう！



## クラブ最終日（小学4～6年） 6月28日（月）



### 三線を教えてくれて ありがとう！

小学部のクラブ活動を年間9回計画し、月曜日の7校時に実施してきました。7つのクラブがあり先生方が担当しましたが、三線クラブでは、具志堅区の上間 貢さんを講師としてお招きし、指導してもらいました。毎週、子ども達に丁寧に教えていただき、本当にありがとうございました！

地域の方々を多くの授業や行事等で活用していけたらいいなと思っています。